

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t yang diperoleh dalam kesimpulan bahwa variabel pengetahuan masyarakat tentang asuransi syariah pendidikan pada masa pandemi covid 19 (X) sangat berpengaruh signifikan terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan (Y). Artinya bahwa minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan tidak terlepas dari pengetahuan mengenai asuransi syariah pendidikan. Dengan demikian bisa dikatakan semakin bertambah pengetahuan tentang asuransi syariah pendidikan, maka akan semakin meningkat pula minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan dibuktikan dengan nilai t hitung $> t$ tabel ($5,255 > 0,198$) dan nilai signifikansi sebesar $0,00 < 0,05$ yang artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Maka dapat disimpulkan

pengaruh pengetahuan masyarakat tentang asuransi syariah pendidikan pada masa pandemi covid 19 berpengaruh signifikan terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan.

3. Pengetahuan masyarakat tentang Asuransi syariah pendidikan pada masa pandemi Covid 19 memberikan Pengaruh sebesar 27,7% terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini sebesar 72,3%. Berdasarkan hasil uji t, pengetahuan masyarakat tentang asuransi syariah pendidikan pada masa pandemi covid 19 berpengaruh positif signifikan terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan. Nilai t hitung $>$ t tabel ($5,255 > 0,198$) yang artinya hipotesis H_a diterima bahwa pengetahuan masyarakat tentang asuransi syariah pendidikan pada masa pandemi covid 19 berpengaruh terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah pendidikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, saran yang dapat diambil terkait dengan hasil penelitian ini adalah:

1. Untuk masyarakat dihibau agar dapat mencari informasi-informasi terkait asuransi syariah pendidikan agar dapat

membuka pemahaman lebih luas tentang asuransi syariah pendidikan.

2. Untuk perusahaan diharapkan lebih mendalam sosialisasi kepada masyarakat tentang asuransi syariah pendidikan agar masyarakat mengetahui dan mengenal tentang asuransi syariah pendidikan.

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan lebih bisa mengembangkan dan mencari sumber-sumber maupun referensi terkait tentang pengetahuan asuransi syariah pendidikan agar penelitiannya lebih baik dan lengkap.